

ZIMBABWE

Les femmes d'Afrique s'engagent

Par [Cheikh Tidiane MBENGUE](#) | SUD QUOTIDIEN | dimanche 13 juillet 2008 | 78 lectures

La résolution de la crise zimbabwéenne interpelle toutes les couches sociales africaines au-delà des chefs d'Etat. C'est ainsi qu'une nouvelle dynamique est née avec le réseau de Femmes Africa Solidarité (FAS) pour participer activement à la médiation des crises qui secouent le continent. Pour autant, ce réseau de femmes très dynamique dans la problématique genre en Afrique, a décidé d'envoyer une délégation à Harare et de s'impliquer pour l'apaisement des cœurs et la résolution diligente de la crise. Les responsables du FAS en ont fait la révélation avant-hier à Dakar, à l'issue de la formation des femmes parlementaires et de la Société civile de la République démocratique du Congo. Une formation centrée sur Genre, droits humains et gouvernance.

ZIMBABWE

Cette initiative majeure que viennent de prendre les femmes d'Africa Solidarité (FAS), traduit ainsi la disposition concrète des membres de l'ONG de développer, consolider et promouvoir le rôle de leadership des femmes dans la prévention, la gestion et la résolution des conflits sur le continent,

Après avoir joué de fait un rôle important dans la médiation entre les parties en conflit au Libéria, dans la région des Grands Lacs et en Guinée, entre autres pays d'Afrique, les femmes de l'Organisation Africa Solidarité ont décidé d'accorder leur violon avec les femmes du Zimbabwe en vue de la résolution de la crise politique et institutionnelle que traverse ce pays.

Selon Bineta Diop, la directrice exécutive de FAS, la délégation qui doit se rendre en fin juillet au Zimbabwe, s'y rend non seulement pour rencontrer les différents acteurs de la crise, mais aussi pour sensibiliser les femmes de ce pays à participer au processus de paix et à contribuer au maintien d'un climat d'apaisement social dans cette partie du continent. Le FAS est un réseau composé de plus de 40 organisations de femmes en Afrique.